

Les forces ukrainiennes encerclent la ville des fédéralistes de Lougansk



Kiev, 2 août (RHC-EFE) - Les autorités locales de Lougansk ont signalé que les forces gouvernementales ukrainiennes ont encerclé complètement ces dernières heures leur ville où il n'y a ni eau, ni électricité, ni téléphonie mobile.

Un communiqué de presse, émis aujourd'hui par la mairie, indique qu'à cause du blocus et des incessantes attaques de l'armée ukrainienne, la ville se trouve au bord d'une catastrophe humanitaire.

Sergueï Kravtchenko, maire de Lougansk, capitale de la région homonyme et seconde place en importance des fédéralistes pro-russes après celle de Donetsk, a déclaré que dans la ville, il n'y a ni approvisionnements, ni départ de train, ni l'existence du couloir humanitaire et de ce fait il est pratiquement impossible d'abandonner la ville.

Les experts signalent que Kiev pourrait opter pour une guerre d'usure pour éviter moins de morts dans ses rangs et vaincre les milices des autoproclamées républiques populaires de Donetsk et de Lougansk.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30055-les-forces-ukrainiennes-encerclent-la-ville-des-federalistes-de-lougansk>



Radio Habana Cuba